
Entretien de Fabien et Olivier avec M. Topp, responsable de la vie associative. 
- Mr. Topp est habitué à voir EPS chanceler depuis de nombreuses années. Néanmoins il juge 

que le mandat actuel est dans la moyenne. Il assure que le pire a été évité, l’assos est 
toujours là. 

- Selon lui, l’association a rempli les objectifs habituels fixés par l’administration en plus 
d’assurer une grande part dans le Lib’Dup. C’est un travail considérable même si le Lib’Dup a 
connu de grosse difficultés. 

- Concernant le but d’EPS, il confirme que c’est la couverture d’évènements de la vie étudiante 
et non pas une association de photographie. 

- Il est conscient du problème de la motivation, du surmenage des membres du bureau et des 
3/4 des membres inactifs. Il est favorable à un recrutement beaucoup plus sélectif et à un 
partage plus net des tâches. Il pointe surtout la quantité aussi impressionnante qu’inutile de 
responsables. Il assure cependant que l’actuel déficit de cadre des assos comme EPS (M1 
principalement) est dû à un faible effectif de la promo 2010. 

- EPS est une vielle dame de l’EFREI, elle a toujours fonctionné ainsi et Mr. Topp n’est pas 
demandeur de changement. Il n’est pas inquiet pour son avenir. 

- Concernant l’ouverture de l’assos à d’autres activités, notamment le pôle artistique, il n’y est 
pas très favorable car c’est en dehors des objectif fixés par les statuts. Il pense même qu’en 
voulant « sauver » EPS elle ne se diversifie trop et « s’effondre en faisant le grand écart ». 


